



Journée d'étude CLAUDE TRESMONTANT

Samedi 2 février 2019

Journée portée par la Faculté de Philosophie
et la Chaire Jean Bastaire dans le cadre du
pôle de recherches sur l'interculturalité

Le samedi 2 février 2019 se déroulera une journée d'étude sur Claude Tresmontant (1925-1997). Né d'une famille athée, il découvre l'évangile à 17 ans et devient chrétien, puis catholique. Il enseigne la philosophie de sciences et la philosophie médiévale à la Sorbonne. Ce philosophe singulier s'intéresse à la fois, à la Bible et au christianisme, ainsi qu'à la science. La question de Dieu ne se pose pas par une démarche de foi isolée de la raison, mais au terme d'une interrogation rationnelle de type métaphysique et dans l'ouverture aux enseignements des sciences expérimentales. Il s'agit pour lui de développer une pensée philosophique de la création.

Pour tous ceux qui s'intéressent au dialogue science et foi il est un auteur incontournable. Les titres de certains de ses ouvrages en montrent l'importance : *Études de métaphysique biblique* [1955], *La métaphysique du christianisme et la naissance de la philosophie chrétienne* [1961], *Comment se pose aujourd'hui le problème de l'existence de Dieu* [1966], *Sciences de l'univers et problèmes métaphysiques* [1970], *L'Histoire de l'Univers et le sens de la Création* [1985], *Les métaphysiques principales : essai de typologie* [1989].





Chaire Science et Religion

23 Place Carnot, 69286 Lyon cedex 02

Tél : 04 72 32 50 63

Courriel : scienceetreligion@univ-catholyon.fr

www.chaire-scienceetreligion.org



Avec la participation de la Templeton World Charity Foundation